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Umbertide Franca Peverini è scomparsa da martedì. La figlia la cerca con insistenza· 

ngenero escludel'istinto s~cida: "Viveva un momento felice"
 
UMBERTIDE (a.m.p.) • n genero di 
Franca Peverini, la donna scomparsa sei 
giorni fa, non si dà pace. "Viveva qui al 
rione Fontanelle, in un quartiere dove tutti 
la conoscevano. Andava spesso dal fioraio 
a trenta metri da qui per chiacchierare. 
Thtti le volevano un gran bene. Bra cono
sciuta da tutti". Che tipo è sua suocera? 
"Molto riservata ediscreta. Ad esempio: se . 
andava a trovare il fioraio e poi questo 
riceveva qualche cliente odelle telefonate, 
lei usciva dal negozio pur di non sentire e 
non vedere". Come la riconfa? "In passa
to era stata una vera massaia e una donna 
di casa eccezionale. Poi, in seguito a vari e 
grandi dispiaceri, si era lasciata andare 

molto." Che tipo di disabilità ha la 
sorella di sua moglie? "Vivevano insie
me. Samanta ha 32 anni, ma di fatto è 

Assisi Calendimaggio, accordo tra Parte de Sopra e Parte de Sotto 

Stru unica per le taverne
 
lil Rocca Maggiore sede di avvenimentipartimlari
 

ASSISI - Taveme del Calendi
maggio; la soluzione potrebbe es
sere una struttura che riunisca 
Parte de Sopra e Parte de Sotto in 
un locale nella zona centrale di 
piazza del Comune. Ne dà notizia 
il presidente - magistrato dell'En· 
te Calendimaggio Salvatore Asca
ni. "Non vogliamo rinunciare al· 
la Sala delle Volte - spiega Ascani 
- anche se per quest'anno, con i 
lavori in corso, l'utilizzo non è 
obiettivamente possibile". Tra·· 
montata dunque la prospettiva di 
rimettere le taveme, almeno per 
quest'anno, nel luogo che hanno 
occupato ultimamente. Come è 
noto, la Sala delle Volte è infatti 
oggetto di lavori di restauro; abre
ve parte di essa verrà utilizzata 
come book office all'ingresso per 
l'adiacente foro romano, chiuso 
in questi anni per riqualificazio
ne e ristrutturazione. Lo scorso 
anno i lavori erano iniziati prima 
della festa di maggio, ma era stata 
trovata, in quel caso, una soluzio
ne di compromesso; era stata alle
stita una delle due cucine in una 
struttura mobile adiacente, con
sentendo così comunque l'apertu
ra di entrambe le taveme. Que
st'anno, invece, questo non sarà 
possibile. Ovvia la preoccupazio
ne delle due Parti, che comun
que ricavano dall'incasso delle ta
veme una buona parte dei fondi 
di autofinanziamento per mettere 
in piedi la manifestazione. Non è 
comunque da mettere in dubbio 
l'apertura di almeno un locale, 
che riunisca Sopra e Sotto, dove 
allestire una taverna che l'assesso
re delegato Leonardo Paoletti ave
va ipotizzato congiunta; "Parte de 
Sopra e Parte de Sotto potrebbero 
unire le proprie forze - ha detto 

Bastia Umbra In Comune incontro tra istituzionie Imprese 

Ecco i progetti per l'economia
 
BASTIA UMBRA - Una nuova occasione per lo 
sviluppo di Bastia Umbra. Oggi pomeriggio, alle 
ore 18 presso la sala consiliare del municipio bastio
lo', si terrà un incontro promosso dall'assessorato 
allo sviluppo economico in collaborazione con il 
Gal; Gruppo di azione locale Media Valle del Teve
re. Argomento della riunione, cui sono state invitate 
a prendere parte associazioni di categoria, organiz
zazioni sindacali, imprese e cittadini interessati, sa
rà appunto lo sviluppo locale. In cosa si dovrebbe 
concretizzare questo piccolo passo verso un proget
to condiviso? "Il fine è quello di costruire un piano 
di sviluppo locale" si fa sapere dal palazzo del 
municipio "che sia in grado di rispondere alle esi
genze del territorio e che, allo stesso tempo, si 
mantenga aperto al confronto in materia di idee e 
progetti relativi al turismo ealla ricettività, all'arti-
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f~ agli otto. La segue il centro sociale· 
riabilitativo "Arcobaleno". Pensi: li porta
no persino a ballare. Una bella realtà." 

, 

Com'è la vita di sua suocera? "Ha sem· 
pre avuto quel tipo di vita e quel giro 
d'amicizie. Ad esempio non sarebbe mai 
salita in automobile. Non avrebbe mai chie
sto un passaggio da uno sconosciuto". Sa· 
ranno ore terribili per lei queste..."Dormo 
un'ora per notte. Pensi che con il mare
sciallo capo della stazione dei carabinieri 
di Pietralunga Giuseppe Cinque abbiamo 
cercato una notte intera la suocera termi~, 

nando all'alba. È un grand'uomo. Voglio 
. ringraziare tutte le forze4eWQrd,.iJ)e. e in 
particolare il corpo fore$llee la protezio
ne civile per il grande aiuto c~e mi stanno 
dando in questo momento di gme difficol
tà per me e per la mia famiglia." Una 
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gianato artistico, all'agricoltura e alle produzioni 
tipiche, alla ristorazione e infine al commercio". 
Ovviamente all'elaborazione del piano programma
tico dovrebbe seguire la parte più operativa del 
progetto, consistente nella distribuzione dei fondi 
strutturali comunitari relativi al periodo che va dal 
2007 al 2013. "Il Gal emanerà dei bandi in seguito 
ai quali metterà a disposizione le relative risorse 
finanziarie per la :realizzazione di progetti, che po-: 
tranno essere sia pubblici che privati" si aggiunge 
dal comune di Bastia Umbra. Durante la riunione 
di domani pomeriggio, si annuncia la presenza del 
primo cittadiBo, Francesco Lombardi, dell'assesso
re allo sviluppo economico, Andrea Tabarrini, e 
del presidente dell'associazione Media Valle del Te
vere, Walter Trivellizzi. 

Alberta Gattucci 

l'assessore· risparmiando anche 
dal punto di vista finanziario tra· 
mite l'affitto di una sola cucina, e 
proporre piatti tipici sotto lo stes
so tetto". E' però il presidente del
l'Ente Salvatore Ascani che an
nuncia la possibile soluzione: "So

. no in corso le trattative per l'uti· 
lizzo della hall dell'ex hotel Excel
sior", spiega infatti, "sede che 
manterrebbe comunque le taver
ne nella piazza centrale". Starà al
lora alle Parti trovare delle sedi 
appropriate per allestire eventua
li altre taveme nelle proprie z0

ne; "stiamo cercando un locale in 
via San Francesco", dice il priore 
maggiore della Parte de Sotto Del
fo Berretti. Oltre alla questione 
taveme, però, altri sono i temi 
che in questo periodo hanno coin
volto il direttivo dell'Ente Calen
dimaggio. Procede infatti agonfie 
vele l'accordo con il Consorzio 
AssisiSl. "Ci incontreremo doma
ni (stasera per chi legge, ndr) e 
poi martedì con i rappresentanti 
delle associazioni coinvolte e del
le Parti per mettere a punto un 
utilizzo della Rocca Maggiore". In 
cantiere cene espettacoli, sull'on
da delle Federiciane, che, forse 
qualche assisano attento ricorde
rà, si sono svolte per qualche tem
po nel suggestivo castello medie
vale. Un modo per far rivivere la 
città, ma anche per "trovare una 
forma di finanziamento per le Par
ti nella città, invece che con le 
uscite"; continua Ascani, "ma an
che durante l'anno si potranno 
allestire mostre e raccogliere tut
to quel patrimonio che, altrimen
ti, rischia di andare perduto, co
me bandiere e costruzioni usate 
durante la festa". 

Valentina Antonelli 

Il più serio a Santa Maria degli Angeli 

Due incidenti sulle strade 
Anziano finisce all'ospedale 

ASSISI (v. a.) - Week end movimentato in tutto il comprensorio. Due 
incidenti stradali, di cui uno più grave, lumno avuto per teatro le strade 
della zona. nprimo scontro, quello' Che .ha avuto le consegUenze più 
pesanti, è avvenuto nella tarda serata di sabato in una delle arterie della 
frazione di Santa Maria degli Angeli. Le lesioni riportate dall'uomo a 
bordo, di età avanzata, sono state di entità tale che è stato ritenuto 
necessario dai medici dell'ambulanza del 118 un trasferimento d'urgenza 
all'ospedale Santa Maria della Misericordia di Perugia. Alla fine, lo 
sfortunato automobilista coinvolto se l'è cavata con trenta giorni di pro
gnosi. Sul posto la polizia municipale. Nessuna conseguenza grave, inve
ce, per l'incidente che è avvenuto ,ieri intorno alle 13,15 in una strada 
principale del comune di Bastia Umbra. Due vetture si sono scontrate, 
danni alle carrozzerie. Da chiarire la dinamica dell'incidente, anche se 
l'impatto potrebbe esser conseguenza di una mancata precedenza. Sul 
posto, per i rilievi del caso, i carabinieri della stazione locale. In ogni 
caso, nessun danno per i due conducenti, che non'hanno riportato 
nessuna ferila e hIDDo deàso di ~ per risistemare i danni 
occorsi aDe..diboPqJlidà. 

Gualdo Tadino Alle IBla presentazione del progetto 

.La raccolta porta a porta
 
GUALDO TADINO - Al centro 
storico di .Gualdo Tadino pren

. deU via il nuovo servizio di 
raccolta rifiuti porta a porta. La 
sua presentazione avverrà nel 
cotso di un incontiQ pubblico 
fissato per questa .sera alle· 18 
presso la sala consiliare del Co
mune. "L'iniziativa - si legge in 
una nota dell'ammfuistrazione 
comunale - rientra all'interno 
della nuO\la organizzazione dei 
servizi di raccolta e smaltimen
to rifiuti predisposta dalla socie
tà ad intero capitale. pubblico 
BSiI eprevede la suddivisione in . 
due zone del territorio comuiJa.. 
le: ceotro sIoriro ezone limitro

fe, perjferla e frazioni". Il nuovo 
servizio per il centro storico, 
che partirà il 20 febbraio, preve
de la raccolta con frequenza set· 
timanale per la frazione secca 
residua dei rifiutì urbani, per la 
carta, la plastica e il vetro; per 
la frazione organica invece la 
raccolta avverrà con frequenza 
bisettimanale. Per la cosiddetta 
fascia esterna, dicono dal Co-· 
mune, è prevista una riorganiz
zazione della rete di raccolta, 

. pur mantenendo i contenitori 
stradali, con l'intrQduzione del
·laraçc9ltad~Ia'ffaziQDe organi
.Q su tutIo i1 .....ioe la pro
modooe del a..,.m t P do

mestico, e un servizio più capil
lare per le cosiddette parti di 
rifiuto "secche" riciclabiliere
cuperabili. 
Il nuovo servizio per il centro 
storico prevede la raccolta con 
frequenza settimanale per le 
parte ·cosiddetta "secca resi
dua" dei rifiuti urbani, per la 
carta, la plastica e il vetro; per 
la frazione organica invece la 
raccolta avverrà con frequenza 
bisettimanale. Ma aggiungono 
dal Comune nelle prossime set· 
timane sarà effettuata una capilo 
lare infonnàziOue, anche qUesIa 
"porta aporta-, da I*fedi peI'
SlIIIIIe dell'Ba 

famiglia con una nuova vita. "È Dalo .. 
stro figlio da appena una settimana. La 
Franca era così contenta! Sprizzava gioia 
da tutti i pori. Pensi che era già stata diii' 
estetista, voleva acquistare un abito nuovo. 
Sembrava essere rinata. Invece, poi quesIa 
disgrazia qui, con lei che èdiventata intJo. 
vablle. Non ci posso credere. Per fortuna il 
piccino è un angioletto. Mangia e dorme. 
Non disturba per niente". Non è che mi 
tentato il suicidio..."No, lo escludo decisa

. mente perché-era troppo felice per l'arriw 
del nipotino. Bra una bella fase della sua 
vita. In più c'è Samanta. Lei vive per sua 
figlia". Ora la Samanta con chi vive? "Con 
noi. Ha bisogno di tante rassicurazioni". 

Pietralunga 
La gente si interroga 

Nonna 
Blandina 
Drnistero 
continua· 

PIETRALUNGA - Quante spari
zioni a pochi chilometri di distan. 
za. In città tutti stanno seguendo 
con viva attenzione gli sviluppi 
del caso di Franca Peverini, scom· 
parsa il 29 gennaio a Umbertide. 
Ci sono ~olte analogie che legano 
la scomparsa della signora a quel
la di Blandina Fiorucci, di cui non 
si sa niente dallo scorso 27 giugno. 
Non sappiamo perché chi ha ac· 
compagnato nonna Blandina lonta

. no dalla sua casa e dai suoi affetti 
non si sia mai fatto vivo. 1\1tto ci 
ha indotto, via via che le settima
ne e i mesi trascorrevano a pensa
re che allora quell'uomo abbia 
proprio voluto allontanare nonna 
Blandina dai suoi cari intenzional
mente, se non percorriamo altre 
vie, del tipo: nonna Blandina ha 
accettato un passaggio sino a Ac
quapartita, poi per ragioni inspie
gabili si è sentita malé, si è acca
sciata, non è stata soccorsa e forse 
non è più di questo mondo. Allora 
appare strano che con tutte le bat
tute realizzate via via nessuno si 
sia accorto di lei da qualche parte. 
Ma quali sono, dicevamo, le analo
gie con la scomparsa della Peveri
ni? Le date. La Peverini èscompar
sa a sei mesi e due giorni esatti 
dalla sparizione di nonna Blandi
na. Le due donne sono scomparse 
entrambe alla fine del mese. En
trambe le due donne conducono 
un'esistenza schematica, con fer
rei punti fermi.. Nonna Blandina 
ha la chiesa, la Peverini l'impegno 
con la figlia disabile. Entrambe so
no vedove eamano recarsi al cimi

. tero. Entrambe sono discrete, non 
vogliono dare fastidio. Entrambe 
non hanno la patente e entrambe 
vivono in realtà popolose. 

Anna Maria Polidori 
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